

VIE SCOLAIRE | Une journée spéciale a été organisée à l'Institution Bayard

Les jeunes sensibilisés au développement durable

Une journée très particulière s'est déroulée vendredi au sein de l'Institution Bayard, école primaire et collège, pas loin de la place Notre-Dame. Il s'agissait d'une sensibilisation au développement durable pour l'ensemble des primaires et secondaires, avec trois temps forts répartis sur la journée : la participation au Challenge Mobilité Auvergne-Rhône-Alpes, la présentation des circuits courts aux élèves avec une ferme à l'école et la lutte anti-gaspi alimentaire.

Pour sa troisième participation au Challenge Mobilité, l'Institution avait demandé à tous, salariés et élèves, de réduire leur empreinte carbone en venant à vélo, trottinette ou en transport en commun. Dans le cadre de l'initiation aux circuits courts, l'école avait sollicité Sophie Maroteaux, diététicienne, et Jérôme Laurent, directeur hôtelier de la société API, partenaire alimentaire de l'école, afin qu'ils préparent une dégustation de pains bio et de fromages de chèvre. Quelques chèvres gambadaient d'ailleurs dans la cour de l'école pour le bonheur des plus petits...

Des étudiants américains en visite sont venus aussi confronter leur propre expérience du développement durable à celle des collégiens de Bayard et ont formé une chaîne humaine symbolique avec les lettres du mot "défi".

Serge MASSÉ



Petite appréhension des enfants avant de caresser les chèvres.



Sophie Maroteaux, diététicienne, et Jérôme Laurent, directeur hôtelier de la société API.

